
 
Compte rendu de la Réunion Mensuelle Ouverte à tous 

du CIQ St Antoine Les Bastides Plan d’Aou 
Du  04 / 01/2018 

  
Membres du CA Présents : 
GUIGNARD Anne-Marie,   BERTHIER Guy,   RAMPAL Georges, CADENEL Louis, 
MARTIN, Martine, TCHORDIKIAN Jeanine, LAMACCHIA  Annie,   MESLEM Tahar 

Membres du CA Absents excusés : 
Yves SAMAT ,Cathy TAGLIAFERRI 

Elus présents 
aucun 
Intervenants extérieurs presents 
Aucun  

Début de la séance 18 heures, nombre de personnes présentes :     17     . 

 Le président de séance est Guignard Anne Marie 
Le secrétaire de séance est Berthier Guy 

 I Validation de l’ordre du jour 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition à l’ordre du jour, celui-ci est adopté. 

II Validation du CR précèdent 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition au CR précédent, celui-ci est adopté. 

III Compte rendu des activités 

1)  Aucune réunion importante au mois de décembre . 

2) la présidente fait le point sur tous les dossiers en cours avec un dialogue avec les 
participants  de la salle : 



- Le ramassage des bacs jaunes pose toujours des problèmes : il faut que chacun fasse  
remonter l’information du dysfonctionnement dans sa rue ,en téléphonant à MPM au 
0800949408. 

- La société  Derichebourg est toujours sous surveillance de MPM .C'est important de se 
faire entendre . 

- Certains adhérents déplorent de n'avoir pas encore vu notre nouveau député dans notre 
quartier .Tous les élus sont sollicités et avertis de nos réunions de CIQ qui leurs  

              sont ouvertes . 

-  Le problème récurrent des ordures des commerces qui font déborder les bacs 
collectifs des habitants. 
Un contrôle est prévu en janvier pour avertir et peut être verbaliser ( voir la réunion 
avec la mairie sur le CR du mois précédent ). 

- La zone piétonne au fond de l’avenue de Roquefavour : depuis 3 ans nous demandons 
le nettoyage et la pose d'une  barrière d'accès pompiers pour éviter les dépôts 
d’encombrants divers et variés . Nous avons obtenu un nouveau nettoyage et un 
enrochement a été effectué . 

- Le chemin des Bourrelys est tenu propre grâce aux appels à MPM réguliers de 
Georges et Jeanine . 

- Le problème du  trottoir au début de l’avenue de Roquefavour à droite : le grillage  
est effondré , présence de potelets mal posés.Tout cela gène le passage . Un monsieur 
âgé est tombé et a voulu porté plainte , mais sa plainte n’a pas été reçue car la section 
appartient à la SNCF . il faut s’adresser directement au tribunal mais lequel ? 
La SNCF a dit qu’elle ferait passer une équipe de sécurisation  des voies,Mais aucun 
passage depuis au moins un an. 
La mairie a constaté ( Mr LANCIEN est venu  ) . 
Il y a aussi un problème avec une plaque au sol dans le même secteur immédiat. 
Problème aussi avec un morceau de fer d'une prise d'eau qui dépasse du goudron 
devant le bar du pont et qui pourrait faire chuter gravement . 

- le chemin de St Antoine à St Joseph au niveau du cimetière : deux ralentisseurs en 
amont et puis une chicane qui, d'après les parents d'élèves de l'école Ste Thérèse, 
usagers du lieu,ne serait pas efficace pour ralentir les autos qui viennent de la 
résidence Nord.Nous l'avons signalé.A évaluer par les services compétents . 

- des blocs de béton (B.A.U)  ont été déposés à gauche sur le fond du chemin de Mimet  
 avant le pont de l’autoroute . Effondrement d'un mur ? Louis va aller sur place pour 
nous en expliquer la raison. 

- Réunions ANRU : important d’y assister en nombre . Ils informent les visiteurs sur 
l'avancement des études et des chantiers en cours ou à venir, et répondent  aux 
questions plus générales relatives au projet sur le Plan d’Aou , la place Canovas  la 
médiathèque , la gare . 
Dates des prochaines réunions : de 16 h à 18h30  les lundis 8 janvier , 5 février , 13 
mars , 9 avril , 14 mai , 4 juin et 2 juillet . 
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- Parking de la gare : 2 caméras supplémentaires ont été installées . Deux autres sont 
programmées plus tard .  Cela améliorera le stationnement  à condition qu’il y ait 
verbalisation . Problème aussi avec des camping car ,dont on nous signale qu'ils 
passent la nuit sur le parking : les barrières ne sont toujours pas réparées. 

  

IV      Questions ou remarques diverses 
  

- passage pour piétons place des baumes : Pas encore d'explication sur sa suppression. 
- Certains riverains voudraient des ralentisseurs boulevard de Casablanca,mais il 

faudrait que la vitesse excessive des véhicules soient attestées par des mesures. 
- Jeanine reparle d’un sens unique boulevard de Casablanca : une discussion s’engage . 

difficile de concilier les points de vue et les intérêts des riverains et des usagers sur ce 
type de proposition. 

- Problème du stationnement Boulevard de Casablanca : il n’est pas autorisé . Absence 
de marquage au sol ni de panneau . Donc si il y a problème , la  police intervient  et a 
le droit d’enlever les voitures . 

- Problème du stationnement impasse Magne : il y a aussi des PV pour les résidents qui 
stationnent devant leur garage car c'est interdit désormais . 

- Panneau incomplet en haut de la traverse . 
- A cause de la boulangerie en face sur la route , le problème de stationnement 

anarchique est encore plus important. 
- Sur le rond point devant DURA , tous les potelets ont été arrachés  , probablement à 

cause de chocs dus à  la vitesse excessive . De plus il y a 2 autos garées depuis 
plusieurs semaines ou mois ( photos à l’appui pendant l’épisode de neige début 
décembre ) . A signaler. 

- Le rond point à la sortie de l’autoroute n’est pas éclairé : voir les numéros sur les 
poteaux et signaler à la Ville de Marseille ( Allo Mairie ) 

- Panneau de voie sans issue qui a été posé à la demande des riverains à l’entrée de Vert 
Clos : on ne le voit pas bien . 

Prochaine Réunion le jeudi  1 février   2018 à 18H 

L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 19 
heures . 

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal de la réunion 
mensuelle ouverte à tous qui s’est tenu le  4 janvier 2018  

signé par la Présidente et le Secrétaire.  
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